

CSU-Fraktion im Ansbacher Stadtrat

Dr. Christine von Blohn
Röntgenstr. 14
91522 Ansbach

Frau Oberbürgermeisterin
Carda Seidel
Stadthaus
Johann-Sebastian-Bach-Platz 1
91522 Ansbach

Thema: Freiwilligenagentur

Ansbach, den 24.02.2018

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Seidel,

hiermit beantragt die CSU-Fraktion im Ansbacher Stadtrat, die Geschäftsführerin der Freiwilligenagentur „Sonnenzeit“, Frau Bogenreuther, zur Berichterstattung über die Arbeit dieser Einrichtung in den Ausschuß für Soziales am 19.03.2018 einzuladen.

Frau Bogenreuther möge neben den zahlreichen Projekten und Aktivitäten der Freiwilligenagentur „Sonnenzeit“ und deren Entwicklung insbesondere über die finanzielle Situation, die Personalentwicklung und die Möglichkeiten der Darstellung ihrer Arbeit in der Öffentlichkeit berichten.

Ferner beantragen wir, die Vertreter der Freiwilligenagentur „Sonnenzeit“ in Zukunft mindestens ein Mal im Jahr in den Ausschuß für Soziales bzw. in den Stadtrat zur Berichterstattung einzuladen.

Begründung:

Die Freiwilligenagentur „Sonnenzeit“ erfüllt in der Stadt Ansbach eine wichtige Funktion, die mit entsprechenden öffentlichen Mitteln finanziert wird.

Hier sollte es selbstverständlich sein, dass die Verantwortlichen regelmäßig über ihre Arbeit in den zuständigen Ausschüssen bzw. im Stadtrat Bericht erstatten. Die letzte Einladung in ein städtisches Gremium fand im Jahr 2014 statt!

Für Ihre Bemühungen bedanken wir uns

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Christine von Blohn
Stadträtin, CSU